



WG ehrte treue Mitglieder

Auf der Jahreshauptversammlung der Winzergenossenschaft Gottenheim konnten auch treue Mitglieder geehrt werden. Mit einer Urkunde und einem Präsent zeichneten die Aufsichtsratsvorsitzende Edeltraud Ambs (links) und der WG-Vorsitzende Michael Schmidle (2. von rechts) Viktor Schmidle und Klaus Schneider für ihre 25-jährige Mitgliedschaft aus. Ebenfalls seit 25 Jahren WG-Mitglied sind Rita Fichter und Michael Selinger, die wie auch Hermann Helbling und Erich Reischer (50 Jahre), für ihre langjährige Mitgliedschaft in Abwesenheit ausgezeichnet wurden. Auch der BWK-Vorstandsvorsitzende Dr. Peter Schuster (rechts) gratulierte.

ma/Foto: ma



Überzeugende Hommage

Mit einem Hildegard-Knef-Abend beendete die BE-Gruppe Bürger-Scheune am 17. November das Kulturprogramm des Jahres 2016. In der Reihe „Kultur in der Scheune“ gastierte Gabi Kinsky und ihre Band mit dem Programm „Ich brauch Tapetenwechsel“ in der Scheune und erinnerte mit Liedern und Texten an die Nachkriegsikone Hildegard Knef. Kinskys Hommage versammelte berühmte Schlager, aber auch fast vergessene Perlen der großen Interpretin. Die Lieder handelten von Enttäuschung, Sehnsucht und Einsamkeit, aber auch von einem unerschütterlichen Humor. Am 31. Dezember lädt die BE-Gruppe traditionell ab 14 Uhr zum Silvesterumtrunk im Rathaushof ein. ma/Foto: privat